

RAINBOW ~意気揚々~

柏市立西原中学校
第2学年 学年通信
第4号
令和2年6月1日

安全・安心を守り、学校生活を充実させるために…

5月27日に分散登校をしました。各クラスとも予定通りに進めることができました。時間を守って行動し、先生を見て話しを聴くことができ、とてもすばらしい姿でした。

担任と各担当が、授業や学校生活、給食などの「学校再開に向けた新たな約束ごと」を伝えました。

また、学年主任からは、「全員の安全・安心を守ること」と「一人一人の学校生活を充実させること」が大切であると、話をしました。そのために、今までよりもさらに自分の行動や言葉遣いに気をつけ、「中堅学年としての自覚を持ち、一つ一つのことに取り組もう」と伝えました。

今後は、座席表をもとに分けた2つのグループによる分散登校を実施します。保護者の皆様も、配付した「分散登校時間割カード」を見て、日程や持ち物の確認をお願いします。

また、登校前に健康観察と検温した結果を健康観察票等に記入して、担任に報告をお願いします。お子様やご家族が発熱した場合や体調がすぐれない場合は、大事をとってお休みください。

学校は再開しますが、今後も感染予防に努めていかなければいけません。そのために、これからもご家庭と学校とで協力して、お子様の「安全・安心を守り、中学校生活を充実させていきたい」と考えております。

約93日間の休校を経ての学校再開となります。規則正しい生活リズムを取り戻すことに苦労すること、学習面や人間関係等での不安を感じて悩むこともあるかもしれません。悩みを1人で抱えることはせず、必ず誰かに相談してください。私たちも、全力で支えますので、いつでもご相談ください。よろしくお願い致します。



体育館で先生の話をしている様子

生徒を迎える為、校舎内の清掃をしました



水道と窓



廊下



教室

学校再開に向けて、教室や廊下、水道、トイレ等を掃除し、1人ひとりの机と椅子を消毒しました。

教室前面には飛沫防止のためのビニール幕を設置しました。

